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Aos vinte e nove dias do mês de abril do ano de dois mil e quinze, às nove horas e trinta minutos, no  
Sindicato  dos  Trabalhadores  e  Trabalhadoras  Rurais  –  STTR  de  Milagres  –  Ce,  realizou-se  a 
quadragésima quarta reunião ordinária do Comitê da Sub-bacia Hidrográfica do Rio Salgado - CSBH, 
com a finalidade de discutir a seguinte pauta: 1. abertura dos trabalhos e informes, com apresentação 
sucinta sobre a situação hídrica da Sub-bacia do Salgado; 2. Discussão sobre o Comitê de Bacia – o 
que é, o que faz, como atua; 3. Discussão do Regimento Interno do CSBH Salgado; 4. Debate sobre a  
situação das microbacias, com elaboração de requerimentos/encaminhamentos. Se fizeram presentes 
os seguintes delegados do Comitê da Sub-bacia Hidrográfica do Rio Salgado: João Manoel de Sousa e 
Maria Vanda Edna Feitosa – AMINF; Marcelo Gutierres Wuerzius – CAGECE; Wirlan Barros de 
Oliveira  –  Sítio  Barreiras  Fruticultura;  Afonso Verônica  de  Lima  –  Associação  Comunitária  dos 
Produtores Rurais e Irrigantes do Sítio Volta; Ana Fernanda Barros Freires – ONG Matulão Esperança 
Cariri; Expedito Fernandes da Silva e Joaquim Cardoso da Silva – Associação Comunitária Santo 
Antônio do Sítio  Espinheiro;  José Francisco Rodrigues – Associação Comunitária  dos Produtores 
Agrícolas Antônio Neves;  Pedro Alcântara de Morais e Ana Maria Agostinho Lobo – Associação de 
Pequenos Agricultores do Sítio Sabiá;  Margarida Maria Gonçalves – Associação dos Moradores e 
Agricultores  do  Sítio  Espinhaço;  Maria  Lúcia  Ferreira  Alves  e  Raimundo  Nonato  Almeida  dos 
Santos– Associação Comunitária para o Desenvolvimento Rural dos Sítios Alto Alegre e Malhada 
Grande; Francisco Alexandro Fabrício – ADICOL; Welinadja G. Cruz Alencar e Regivaldo Galdino 
da  Silva  –  SISAR;  Aparecida  Batista  de  Souza  –  Associação  Comunitária  João  Batista  Filho; 
Francisco José Rocha – SINTRAF Cariri Leste; José Wenistay Alves dos Santos – STTR de Abaiara; 
Antônio Vidal da Silva– STTR de Brejo Santo; Adaísio dos Santos Cordeiro – STTR de Milagres; 
Maria Gabriel da Silva – STTR de Porteiras; Cícero Ferreira Neto – Associação Joaquim Marinho;  
Weber Andrade de Girão e Silva – AQUASIS; João Cartaxo de Melo – ACB; Raimundo Nonato 
Sátiro  –  SINTTROEC;  Francisco  das  Chagas  Gomes  e  Maria  Aparecida  Feliciano  da  Silva  – 
Associação  dos  Moradores  da  Vila  Fazendinha;  Francisco  Furtado  Guedes  –  FAECLAM;  Alan 
Robson  Ricardo  Alves  –  STTR  de  Icó;  Menésia  Simião  Leonardo  –  STTR  de  Várzea  Alegre;  
Erociano Furtado Oliveira – Prefeitura de Brejo Santo; Renato Vidal de Queiroz – Prefeitura de Jati – 
CE; Fábio Paiva da Silva – Prefeitura de Aurora; Rubenilson Alves de Oliveira – Prefeitura de Cedro; 
Paulo Klecius Botelho de Oliveira – Prefeitura de Crato; Valdésio Joaquim Dantas – Prefeitura de 
Baixio; Paulo Sérgio Sales de Carvalho – Prefeitura de Lavras da Mangabeira; Marcos Maciel Torres 
– Prefeitura de Barbalha; André Fiúza de Menezes – Prefeitura de Várzea Alegre; Eurandir de Sousa 
Sinézio – Câmara de Vereadores de Barro; José Acácio de Moraes Lima – EMATERCE; Cícero Dias 
e Lima – CRES; Nivaldo Soares de Almeida – URCA; Luiz Amisterdan Alves de Oliveira – SRH; 
Fernanda Fernandes de Sousa Lima e Raimundo Alves Cândido – SEMACE; Francisco Willian Brito 
Bezerra – ICMBio e Fábio Ricarte Benício – BNB. Perfazendo assim o quórum regimental de acordo 
com os artigos onze e doze do Regimento Interno. O presidente do CSBH Salgado – Senhor Marcos 
Torres, deu início a sessão agradecendo a presença de todos e apresentou a metodologia que será 
adotada nas reuniões do Comitê do Salgado, objetivando uma maior participação e conhecimento dos 
membros do CSBH Salgado nas discussões e demandas relacionadas com as microbacias que estão 
inseridos. A proposta foi dividir a plenária conforme a divisão das microbacias para as discussões 
envolvendo  problemas  dos  municípios  que  compõe  determinada  microbacia  para  posteriormente 
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serem colocados  em votação  na  plenária.  Em seguida,  a  Coordenadora  do  Núcleo  de  Gestão  da 
COGERH - Companhia de Gestão dos Recursos Hídricos – Daniele Costa, informou sobre os convites 
que  os  membros  do  CSBH  Salgado  receberam  via  e-mail  ou  telefone  para  uma  capacitação  da 
qualidade  de  água  na  Bacia  do  Salgado  que  será  ministrada  pela  SEMA  –  Secretaria  de  Meio 
Ambiente do Estado, o antigo CONPAM. Explicou que essa é uma atividade extra Comitê, porém 
muito interessante e pediu a participação daqueles que estiverem disponível nas datas agendadas e 
apresentou  o  calendário  da  capacitação.  Lembrou  que  este  evento  estava  previsto  para  acontecer 
concomitante a reunião do CSBH Salgado que aconteceria no dia dezesseis de abril e que por questões 
de  logística  da própria  Secretaria,  não  foi  possível  a  realização  e  a  quadragésima  quarta  reunião 
ordinária foi adianta para o dia vinte e nove de abril. O Sr. Amisterdan informou sobre a Resolução da 
CTAS – Câmara Técnica de Água Subterrânea que trata da redução da perfuração de poços profundos 
na região do CRAJUBAR – Crato, Juazeiro e Barbalha, a qual foi aprovada pelo CSBH Salgado e 
encaminhada ao CONERH – Conselho Estadual de Recursos Hídricos, e que também foi aprovada 
pelo Conselho e ontem dia vinte e oito de abril foi assinada e encaminhada para publicação no DOE – 
Diário Oficial do Estado do Ceará. E solicitou que todas as atas possam ser postadas no site do Comitê 
do Salgado. O gerente da Bacia do Salgado – Alberto Medeiros explicou que o site está desatualizado 
por questões técnicas, porém logo que seja sanado os problemas, o site será atualizado. Continuando, 
o  Sr.  Marcos  Torres  fez  a  leitura  da  pauta;  colocou  em  votação  as  três  atas  das  reuniões 
extraordinárias de eleição e posse dos novos do membros do CSBH Salgado e de eleição e posse da 
nova Diretoria  deste  colegiado.  Porém,  apenas  a  ata  da  décima  quarta  reunião  extraordinária  foi 
aprovada pois as demais atas, os delegados informaram que não receberam com antecedência. Logo 
mais, o técnico do núcleo operacional da COGERH – Otacílio Correia, fez uma breve apresentação de 
como é constituída a Bacia do Salgado e suas cinco microbacias, também apresentou a situação atual  
dos reservatórios da Bacia do Salgado. Enfatizou o volume de água armazenado de vinte e três vírgula 
vinte e sete por cento na Bacia do Salgado e em todo o Ceará de apenas vinte vírgula quarenta e um 
por cento de sua capacidade total. Mostrou que os açudes: Atalho, Jenipapeiro II, Quixabinha e São 
Domingos II, encontram-se em situação muito crítica com volume entre zero e dez por cento; açudes 
em situação  crítica  com volume entre  dez  e  trinta  por  cento:  Cachoeira,  Gomes,  Junco,  Manoel 
Balbino e Prazeres;  açudes em situação de alerta  com volume entre  trinta  e cinquenta  por cento: 
Rosário e Ubaldinho; açudes em situação confortável com volume entre cinquenta e oitenta por cento: 
Lima Campos, Olha D'água e Tatajuba. Após a apresentação, o Sr. Amisterdan pontuou que a situação 
dos reservatórios é preocupante tendo em vista ser o quarto ano consecutivo de seca. Falou ainda que 
para a CAGECE abastecer a cidade do Cedro – Ce, o açude Ubaldinho pereniza algo em torno de 
vinte e sete quilômetros, pela calha do rio São Miguel, o que gera uma grande demanda e desperdício 
de água. O ideal é que tivesse uma adutora captando na bacia hidráulica do referido reservatório, o 
que  melhoraria  a  eficiência.  O Sr.  Rubenilson,  concordou  que  há  desperdício  de  água  do açude 
Ubaldinho por conta dessa captação e que já foi solicitado a COGERH uma máquina para fazer a 
limpeza do vale e que no momento aguardam respostas e pediu o apoio dos demais delegados a fim de 
solucionar o problema apresentado. O Sr. Alberto informou que no início do ano foi feito um estudo 
sobre os municípios que reduziriam o desperdício de água com a construção de adutoras e a COGERH 
de Crato encaminhou para o governo estadual a solicitação de três adutoras: Ubaldinho, Cachoeira e 
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Amaniutuba do açude Rosário. Informou ainda que a máquina para a limpeza do açude Ubaldinho foi 
solicitada e foi liberada, porém  demorou alguns dias até se encontrar uma retroescavadeira disponível 
para realizar a limpeza, porém quando esta chegou ao reservatório, o operador da máquina falou que 
não tinha como fazer o serviço com o valor orçado e este valor mais que duplicado e foi enviado o 
orçamento para Fortaleza que também já autorizou, porém o serviço será realizado com outra máquina 
que vem de Fortaleza e  estamos aguardando o transporte que trará a retroescavadeira. Lembrou que 
existe mais ou menos quinhentos metros com a mata preservada e por isso não será possível fazer o 
desassoreamento com a máquina, pois para isso a mata ciliar teria que ser prejudicada. O Sr. Cícero 
Dias, informou sobre sua participação e de demais delegados do município de Icó, na reunião dos 
Vales do Jaguaribe e Banabuiú. Expôs todos os encaminhamentos decorrente da reunião: agilidade na 
transposição do Rio São Francisco; elaboração de documento pela Comissão de Acompanhamento 
para encaminhar aos prefeitos do estado do Ceará, solicitando a mobilização sobre a sensibilização do 
uso  racional  da  água;  que  os  membros  do  Comitê  da  Seca,  do  DNOCS e  dos  recursos  hídricos 
participem das reuniões do Vale do Jaguaribe, para o acompanhamento das demandas e das outorgas; 
solicitação de audiência pública pela assembleia legislativa sobre a sensibilização da água no estado 
do Ceará e que na reunião do Vale do Jaguaribe se decida deixar para o momento mais crítico a 
questão  da  liberação  da  água  do  açude  Orós.  Na  sequência,  o  Sr.  Regivaldo  perguntou  se  o 
monitoramento  realizado  pela  COGERH  é  apenas  nos  açudes  ou  se  os  poços  também  são 
monitorados? O Sr.  Otacílio  respondeu que alguns poços são acompanhados pela  Companhia por 
meio  de  datalogs  e  todos  os  meses  é  feita  a  colheita  desses  dados  para  o  monitoramento  do 
rebaixamento  da  vazão.  Logo  mais,  o  Sr.  Marcos  Torres  convidou  o  Sr.  Fabiano  de  Cristo  da 
AQUASIS  para  apresentar  a  síntese  do  regimento  interno  do  CSBH  Salgado.  O  Sr.  Fabiano 
cumprimentou os presentes, se apresentou e iniciou sua palestra falando da importância do trabalho 
coletivo que é o foco do CSBH Salgado. Solicitou que os membros deste colegiado possam fazer uma 
leitura posteriormente do regimento interno na íntegra, tendo em vista que todos têm posse da cópia 
deste documento e que por ser um pouco extenso, iria abordar os pontos de maior relevância: caráter 
consultivo e deliberativo; enfocou as principais atribuições; falou da composição do CSBH Salgado: 
usuários  de água,  sociedade civil,  poder  público municipal,  estadual  e  federal;  seu mandato  é  de 
quatro anos e sua diretoria é de dois anos sendo possível a recondução por mais dois anos; reuniões 
ordinárias são quatro no ano; a participação das instituições se dar por representação de um membro 
titular  e  um  suplente;  as  ausências  nas  reuniões  deverão  ser  justificadas  por  escrito  e  com 
antecedência;  se  a  instituição  não  comparecer  a  três  reuniões  ordinárias  consecutivas  ou  quatro 
alternadas sem justificativas aprovadas pela plenária será desligada do CSBH Salgado; enfatizou ainda 
o papel  social  dos  membros  do colegiado.  Apresentou o site  do csbh salgado e  solicitou  que os 
delegados possam acessar para ter mais informações sobre a Bacia do Salgado, o Colegiado e suas 
ações. E agradeceu a atenção de todos e o convite da Diretoria. Posteriormente, o Sr. Marcos Torres  
solicitou ao grupo que se dividissem por microbacias para discutirem no prazo de trinta minutos, os 
requerimentos  que  serão  apresentados  à  plenária.  Decorrido  o  prazo  estabelecido,  os  delegados 
retomaram seus lugares e aprovaram as justificativas de ausências de alguns membros que foram lidas 
pelo Secretário do CSBH Salgado – Furtado Guedes: 1. Celme Torres F. Da Costa - UFCA; 2. José 
Gean de Sousa – FAMUVA; 3. Francinaldo Landim da Costa – AFRUTILAN e 4. Vicente Matias – 
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FAMUCE. Todas as justificativas foram aceitas, porém o Sr. Pedro Alcântara falou da importância do 
trabalho  do  Comitê  e  do  compromisso  dos  seus  representantes,  por  isso,  solicitou  que  se  possa 
comprovar  aquilo  que estão  explicando  nas  justificativas  das  ausências.  O Sr.  Raimundo  Nonato 
sugeriu para que se coloque nas justificativas, o motivo real da ausência e não apenas colocar: “por 
motivo superior”. A seguir, os delegados colocaram em votação seus requerimentos: Microbacia I – 1. 
Solicita  um estudo técnico da CTAS para o Riacho dos Porcos,  especialmente no Riacho do São 
Miguel no município de Mauriti-CE, para explicar o rebaixamento do lençol freático tendo em vista os 
cacimbões e poços artesianos secando e consequentemente as comunidades de Olho D'água Pequenino 
até a Vila São Miguel sofrerem com a escassez de água. Essas comunidades querem saber o grau de  
responsabilidade da obra da transposição do Rio Francisco neste contexto; 2. Esclarecimento sobre os 
estudos técnicos  realizados  no Riacho São Miguel,  para  a  construção de  um açude e  caso esses 
estudos não tenham sido realizados, solicitam sua concretização; 3. Solicita dos órgãos competentes a 
construção do açude na Cacimba Velha no município de Abaiara, que já teve seus estudos técnicos 
realizados e até o momento nada foi construído; 4. Condições de abastecimento para a comunidade 
Baixa Grande no município de Jati-CE que estão sendo abastecidos pelo carro pipa, porém a oferta 
não está atendendo a demanda; 5. Uma audiência pública junto ao Ministério Público com os usuários 
do açude Atalho em Brejo Santo – CE, com o objetivo da legalização de todos com a outorga de 
direito  de uso dos  recursos  hídricos  de acordo com a disponibilidade  hídrica;  Microbacia  II  –  1. 
Requer o isolamento da área de captação da água no açude Cachoeira no município de Aurora-CE; 2. 
Redução da vazão do açude Cachoeira de acordo com a necessidade dos usuários; 3. Abastecimento 
alternativo do distrito de Iara em Barro – CE com rede proveniente do açude Muquém, o que facilitará 
a chegada da água do açude Prazeres no Sítio Espinheiro em Aurora – CE; 4. Desassoreamento do Rio 
Cuncas  até  a  Extrema  de  Aurora  –  CE.  Microbacia  III  –  1.  Encaminhar  ofícios  às  Prefeituras, 
solicitando informações sobre as ações para o atendimento à Lei 11.445 que trata da obrigação do 
tratamento individual para o lançamento de esgoto quando houver rede coletora e da obrigação de sua 
utilização; 2. A Associação do Sítio Espinhaço em Barbalha, solicita vistoria das outorgas da Fonte do 
Machado; 3. Recuperar a Barragem do Padre Cícero que fica entre os Sítios Chumbado e Sabiá em 
Juazeiro do Norte – CE (Rio Salgado) e recuperar ainda a mata ciliar; 4. Criação de um projeto piloto 
de compensação ambiental com pagamentos de serviços ambientais nas Fontes de água, naquelas em 
que já existem as comissões gestoras formadas. Microbacia IV – 1. Solicita o encaminhamento de 
ofício à SOHIDRA para que seja feito um estudo técnico visando a perfuração de poços profundos 
para o abastecimento humano e dessedentação animal das comunidades de Timbaúbas,  Cachoeira, 
Vale do Exu e Carius, a margem do Riacho São MIguel no município de Icó – CE; 2. enviar ofícios  
para CAGECE e Ministério Público de Ipaumirim para solucionar a carência de água na comunidade 
da  Vila  Fazendinha  em Ipaumirim –  CE;  3.  Que o Colegiado   da Bacia  do Salgado  promova a 
revitalização  do  Rio  Salgado  e  seus  membros  acompanhem o  percurso  do  Rio  para  fiscalizar  o 
desmatamento, a poluição e outros problemas decorrentes do percurso do citado Rio; 4. Que o Comitê 
do  Salgado,  acompanhe  o  processo  de  construção  de  um  canal  por  gravidade  que  está  sendo 
construído  no  perímetro  irrigado  Icó  –  Lima  Campo.  Microbacia  V  –  1.  Solicita  dos  órgãos 
competentes, alternativas para o abastecimento de água do Sítio Telha no município de Cedro-CE; 2. 
Solicita da CAGECE um injetamento para a comunidade Boa Vista no município de Vázea-Alegre – 

Comitê da Sub-bacia Hidrográfica do Rio Salgado – CSBH Salgado
Rua André Cartaxo, 454 – Centro – Crato – CE.
Fone: 88.3521-2492 / Fax: 3523-6302
e-mail: contato@csbhsalgado.com.br / csbhsalgado.com.br



ATA  DA  QUADRAGÉSIMA  QUARTA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO 
COMITÊ DA SUB-BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO SALGADO, REALIZADA NO DIA 
VINTE E NOVE DE ABRIL DO ANO DE DOIS MIL E QUINZE, NO STTR DE MILAGRES 
– CE. 
CE; 3. O desassoreamento do leito do rio São Miguel no município de Cedro-CE; 4. Uma adutora do 
açude Ubaldinho para  o município  de Cedro  com a  finalidade  do abastecimento  humano.  Foram 
aprovados os requerimentos com a excessão do  requerimento de número um da microbacia IV, que 
trata  do abastecimento  da Vila  Fazendinha no município  de Ipaumirim – Ce.  O Senhor Marcelo 
Gutierres, explicou que existe um TAC – Termo de Ajuste de Conduta, firmado entre CAGECE e 
Ministério Público para a concessionária atender a demanda da Vila Fazendinha e que a mesma está 
sendo abastecida com a água do açude Jenipapeiro II, porém existe um grande problema para os três  
municípios: Baixio, Ipaumirim e Umari, por conta da seca durante quatro anos consecutivos, o açude 
Jenipapeiro  II  só tem água para  abastecer  essas  comunidade  por  mais  cinco  dias,  pois  o  mesmo 
encontra-se com zero  vírgula  dezenove por  cento  de sua capacidade  total.  E  a  CAGECE já  está 
estudando outras alternativa com a possibilidade de trazer água de outros locais através de adutoras. O 
Senhor Paulo Sérgio, disse ser conhecedor do problema de Ipaumirim, pois presenciou um funcionário 
da CAGECE chorando por não saber como resolver  a  situação daquele  município.  Informou que 
existe um poço com vazão suficiente  que foi perfurado em um terreno privado, porém existe um 
problema de entendimento entre a CAGECE e o proprietário do terreno onde se localiza o poço. E 
pediu agilidade da concessionária de água para que o problema seja resolvido. O Senhor Marcelo 
pontuou que o citado poço, não tem água suficiente e nem de qualidade para atender o abastecimento 
humano.  E  solicitou  que  o  requerimento  seja  refeito,  pois  vai  solicitar  algo  que  já  está  sendo 
cumprido. Após muitas discussões se concordou em alterar a redação do requerimento, para solicitar a 
celeridade no TAC firmado e agilidade na resolução do problema. Na sequência, a Srª. Daniele Costa 
sugeriu fazer na próxima reunião do CSBH Salgado, a sistematização de todos esses requerimentos, 
apresentando todas as demandas e definindo de fato quais as instituições que deve ser envolvidas nas 
resoluções desses problemas. O objetivo é evitar a acumulação desses requerimentos sem resposta. Os 
membros concordaram com a proposta. O Sr. Alberto, explicou que a foto três por quarto que a Maria  
Dasdores estava fazendo dos membros do Colegiado, será utilizada na confecção dos crachás, para 
facilitar a identificação nos eventos que estes venham participar. O Sr. Furtado Guedes informou que 
a quadragésima quinta reunião ordinária do CSBH Salgado, será realizada no dia vinte e cinco de 
junho no município de Várzea-Alegre – CE. Logo após, o Sr. Valdésio falou que na época que foi 
feito o TAC entre o Ministério Público, a CAGECE e demais órgãos envolvendo a questão da água no 
município  de  Ipaumirim,  foi  informado  que  a  água  do  açude  Jenipapeiro  II  era  suficiente  para 
abastecer o município durante um período de dois anos e avisou que desde do dia vinte e oito de abril  
que a água não está sendo captada pela adutora, por conta do volume baixo do reservatório. Lamentou 
que os cinco dias de abastecimento previsto pela CAGECE, não ser mais possível. Respondendo, o Sr. 
Marcelo informou que esses cinco dias era referente apenas ao açude Jenipapeiro II e que os três 
municípios: Ipaumirim, Baixio e Umari, irão continuar sendo abastecidos pelos poços profundos que 
lá existe e que têm água. Explicou ainda que o trabalho da CAGECE em parceria com a COGERH é 
para ser aplicado depois do mês de julho quando as chuvas cessa e os níveis e vazão dos poços 
começa a reduzir, então para evitar a falta de água, estão trabalhando para que essa ação chegue à 
tempo nesses municípios,  e afirmou que atualmente não existe  esse problema,  o que existe é um 
rodízio de água.  Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente Marcos Maciel Torres encerrou a 
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sessão e nós: Weber Andrade de Girão e Silva e Damiana Alencar do Nascimento Ribeiro, lavramos a 
presente ata que após lida e aprovada será assinada por nós e todos os presentes abaixo relacionados: 
João Manoel de Sousa________________________________________________________________
Maria Vanda Edna Feitosa____________________________________________________________
Marcelo Gutierres Wuerzius___________________________________________________________
Wirlan Barros de Oliveira_____________________________________________________________
Afonso Verônica de Lima_____________________________________________________________ 
Ana Fernanda Barros Freires___________________________________________________________ 
Expedito Fernandes da Silva___________________________________________________________
Joaquim Cardoso da Silva_____________________________________________________________
José Francisco Rodrigues_____________________________________________________________
Pedro Alcântara de Morais____________________________________________________________
Margarida Maria Gonçalves___________________________________________________________
Maria Lúcia Ferreira Alves____________________________________________________________
Raimundo Nonato Almeida dos Santos__________________________________________________
Francisco Alexandro Fabrício__________________________________________________________
Welinadja G. Cruz Alencar____________________________________________________________ 
Regivaldo Galdino da Silva____________________________________________________________ 
Aparecida Batista de Souza____________________________________________________________
Francisco José Rocha________________________________________________________________
Antônio Vidal da Silva_______________________________________________________________ 
Adaísio dos Santos Cordeiro___________________________________________________________
Maria Gabriel da Silva_______________________________________________________________
Cícero Ferreira Neto_________________________________________________________________
Weber Andrade de Girão e Silva________________________________________________________
João Cartaxo de Melo________________________________________________________________
Raimundo Nonato Sátiro______________________________________________________________
Maria Aparecida Feliciano da Silva_____________________________________________________
Francisco das Chagas Gomes__________________________________________________________
Francisco Furtado Guedes_____________________________________________________________
Alan Robson Ricardo Alves___________________________________________________________
Menésia Simião Leonardo_____________________________________________________________
Erociano Furtado Oliveira_____________________________________________________________
Renato Vidal de Queiroz______________________________________________________________
Fábio Paiva da Silva_________________________________________________________________
Rubenilson Alves de Oliveira__________________________________________________________
Paulo Klecius Botelho de Oliveira______________________________________________________
Valdésio Joaquim Dantas_____________________________________________________________
Paulo Sérgio Sales de Carvalho________________________________________________________
Marcos Maciel Torres________________________________________________________________
André Fiúza de Menezes______________________________________________________________
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Eurandir de Sousa Sinézio_____________________________________________________________
José Acácio de Moraes Lima___________________________________________________________
Cícero Dias e Lima__________________________________________________________________
Nivaldo Soares de Almeida____________________________________________________________
Luiz Amisterdan Alves de Oliveira______________________________________________________
Fernanda Fernandes de Sousa Lima_____________________________________________________
Raimundo Alves Cândido_____________________________________________________________
Francisco Willian Brito Bezerra________________________________________________________
Fábio Ricarte Benício________________________________________________________________
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